



# INFINITY BLUE シーズン2 終了

今日で2年生としての1年間が終了です。中学校生活の3/4が過ぎていきました。みなさんにとって今年度はどのような1年間でしたでしょうか。「ふるさと探訪」「職場体験」「若麦祭」「新人戦」「スキ教室」「卒業式」…様々な取組がありまして、愛社さんと名結さんとの別れもありました。

そんな多くの出来事の中で自分自身としっかり向き合えることができたでしょうか？学年テーマもある8つの「しん」を大切にできただろうか？

私がみなさんに一番大切にもらいたい「しん」はやはり「心」です。いろいろなことを「感じられる心」です。自分のこと、仲間のこと、自分に関わってくれる人のこと、身のまわりの環境、そして自分が育ててくれている保護者のこと…。私はみなさんの関わりのなかで、時に親として、時に兄として、時に友だちのように接してきたつもりでいます。みなさんにもお話をしましたが、私には5月に娘が誕生しました。自分の娘を見て、「どんな中学生になるかな」「幸せな人生を送れるかな」と、これから娘の未来を毎日考えています。そして同時に、みなさんを毎日支えてくれている保護者の思いを感じています。みなさんの保護者も「学校で楽しくやってます」「悲しい思いはないのかな」「勉強がんばってます」と毎日のようにみなさんのことを察しているはずです。そんな保護者の思いを感じながら、みなさんと接しており、声をかけるように努めました。

先日の卒業式でも多くの保護者の涙や笑顔、思い、そして「心」に触れたことができました。みなさんの中にも涙を流す姿がたくさんありました。いろいろな人の「心」があふれてあの会場で、みなさんの心も動かされたのでしょう。素敵なもの満たされると私たちは幸せになれると思います。

これは毎日の学校生活の基盤となる「クラス」にも同じことがいえると思っています。みなさんのクラスにも素敵な「心」があふれて、満足されていなければいけません。そんなクラスをつくることで「安心して、充実して」学校生活が送れるはずです。

みなさんは中学校生活を2年間経験しました。それを生かし、これまで育ってきた「感じられる心」を大切にして、来年度はさらに磨きをかけ、良いクラスをつけて素敵なお年間が送れるようになってください。  
〈保護者のみなさま〉

先日の授業参観、PTA学年総会ありがとうございました。今年度もまだ力不足なところもありましたが、温かく見守っていただき感謝しております。来年度も学年職員全員で精一杯がんばりたいと思います。特に来年度は進路を考えた重要な年にありますので、ご家庭と学校でしっかりと連携をとりながら教育活動に取り組んでいきたいと思っていますのでご協力をお願ひいたします。

(学年主任 吉屋勝司)



## 〈4月の予定〉

日	月	火	水	木	金	土
	1 学年始休業日 職員会議	2 学年始休業日 職員会議	3 学年始休業日 職員会議	4 新任式 始業式	5 入学式(午後) ※弁当持参	6
7	8 ※ 給食開始 職員会議 学校委員会	9 新入生オリエンテーション	10 発育測定	11 全国学調 質問調査 時間割試行	12 内科検診	13
14	15 校内研究会	16 家庭訪問① (押原常永)	17 家庭訪問② (常永)	18 ※ 全国学力 学習状況調査 委員会 地区別生徒会	19 家庭訪問③ (西条)	20
21	22 家庭訪問④ (西条押原)	23	24	25 尿検査	26 眼科検診 きずなの日	27 授業参観 PTA総会
28※	29 昭和の日	30				

※家庭学習振り返りの日